

Zürich, 15. November 2013

Einführung einer vertraulichen Meldestelle bei I-B

Auf dem Weg von Bestrafungskultur zu Vertrauenskultur

Die Leitung SBB I-B, die Sozialpartner und die Personalkommission haben gemeinsam beschlossen, eine vertrauliche Meldestelle für sicherheitsrelevante Meldungen der Mitarbeiter einzurichten. Ziel ist es, Unfälle proaktiv zu verhindern und damit die Sicherheit nachhaltig zu verbessern.

Der Personalverband transfair begrüsst diese Meldestelle als einen Schritt in die richtige Richtung. Dieser entbindet den Betrieb aber nicht davon, weitere Schritte in Richtung Vertrauenskultur zu unternehmen. Alle, die im Betrieb arbeiten, wissen, dass Fehler nie ganz ausgeschlossen werden können. Deshalb dürfen gemeldete Fehler nicht in die Personalbeurteilung einfließen, sondern müssen zu einem Lernprozess im Sinne von KVP führen.

transfair wird den Prozess konstruktiv begleiten und bei allfälligen Fehlentwicklungen eingreifen.



Wir setzen uns engagiert für die Mitarbeitenden der SBB ein und machen uns für ihre Anliegen stark. Unterstützen Sie uns und werden Sie Mitglied bei transfair!